



Château de Verdun

MÉDOC
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Situé sur la commune de Valeyrac dans le nord viticole du Médoc, à une vingtaine de kilomètres après Saint Estèphe, le Château de Verdun appartient à la famille Mehaye. Il est annexé au Château Sipian depuis les années 1980.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 39 hectares

Nature des sols : Graves profondes situées en bord de Gironde

Encépagement : Cabernet - Merlot - Petit Verdot

Densité de plantation : 5500 pieds/ha

Age moyen du vignoble : Environ 40 ans

Rendement : 45 hL/ha

VINIFICATION

Vinification traditionnelle bordelaise en cuves inox

Elevage en cuves

DÉGUSTATION

Le Château de Verdun présente une robe brillante d'un joli grenat rouge. Le nez exhale des notes florales suivies de notes de fruits rouges. En bouche, il s'agit d'un vin rond, corpulent et séduisant avec des arômes de fruits rouges et des tanins fondus. Gourmand, le Château de Verdun accompagnera à merveille un gibier en sauce ou un plateau de fromages.

HISTORY

Château de Verdun is located in the town of Valeyrac in the northern wine-growing area of Médoc, about twenty kilometers from Saint Estèphe. It is owned by the Mehaye family and has been attached to Château Sipian since the 1980s.

TERROIR'S SECRETS

Area: 39 hectares

Soil: Deep gravel on the banks of the Gironde

Grape Varieties: Cabernet - Merlot - Petit Verdot

Planting density: 5500 plants/ha

Average age of the vines: Approximately 40 years old

Yield: 45 hL/ha

VINIFICATION

Traditional Bordeaux vinification in stainless steel vats.

Aging in vats.

TASTING

Château de Verdun shows a bright garnet red colour. The nose gives off floral notes followed by hints of red fruits. On the palate, it is a round, full-bodied and seductive wine with red fruits aromas and smooth tannins. Gourmet, Château de Verdun is a perfect match for meats in sauce or a cheese platter.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

